

Polsek Takokak Gelar Patroli Malam, Pastikan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jun 9, 2024 - 21:55



Polres Cianjur Polda jabar Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan patroli malam untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak. Kegiatan patroli ini dilaksanakan pada Minggu malam, 9 Juni 2024, dengan menyasar berbagai titik rawan kejahatan dan area pemukiman penduduk. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan bahwa kegiatan patroli malam ini merupakan upaya nyata Polsek Takokak dalam

menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif. "Patroli malam ini kami laksanakan secara rutin untuk memastikan keamanan warga. Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari, terutama pada malam hari," ujar AKP H. Marta Wijaya. Personel Polsek Takokak dalam patroli malam ini menyusuri beberapa area yang dianggap rawan tindak kejahatan. Mereka juga melakukan dialog dengan warga yang ditemui selama patroli, memberikan himbauan agar selalu waspada dan melaporkan segera jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. "Kami menghimbau kepada seluruh warga untuk tidak ragu melapor ke pihak kepolisian jika menemukan aktivitas yang mencurigakan. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menjaga keamanan lingkungan," tambah AKP H. Marta Wijaya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi tinggi kepada personel Polsek Takokak yang terus berupaya keras dalam menjaga keamanan wilayahnya. "Kami sangat mengapresiasi dedikasi personel Polsek Takokak yang selalu siap siaga dalam menjalankan tugasnya. Patroli malam ini merupakan salah satu bentuk pelayanan prima kami kepada masyarakat," ungkapnya. Kegiatan patroli malam ini juga bertujuan untuk meningkatkan hubungan baik antara polisi dan masyarakat. Dengan adanya dialog langsung, diharapkan bisa tercipta komunikasi yang lebih efektif dan saling percaya antara kedua belah pihak. Patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Takokak ini tidak hanya berfokus pada pencegahan tindak kejahatan, tetapi juga untuk memberikan rasa tenang dan nyaman bagi warga. Dengan terus meningkatkan intensitas patroli, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak dapat selalu terjaga dengan baik. Personel Polsek Takokak akan terus berkomitmen memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.